



Comme vous le savez la crise du COVID-19 sévit encore dans plusieurs pays et toutes les activités sont compromises pour un bon bout de temps encore.

Pour la levée de fonds, au profit de **Développement et Paix Caritas-canada**, qui devait avoir lieu les 28 et 29 mars dans toutes les églises du Canada a été annulée.

Pour le diocèse St-Jean-Longueuil et partout au Canada nous avons décidé de faire la campagne levée de fonds de façon virtuelle, contacts courriel, lettres postales, journaux, télévisions communautaire etc. Je suis membre de **Développement et Paix** depuis 20 ans. J'ai été **présidente** pour **Développement et Paix** au diocèse St-Jean-Longueuil pendant 10 ans. Je suis présentement membre du **Conseil national de Développement Paix-Caritas-Canada**.

En 2008, un petit groupe de six personnes du diocèse St-Jean-Longueuil, nous sommes allés faire un **voyage immersion en Afrique**, plus précisément au **Togo** et au **Bénin**. Nous avons rencontré plusieurs **partenaires de Développement et Paix** que nous soutenons. J'ai trouvé ces **gens merveilleux** avec une volonté de mieux vivre et particulièrement chez les femmes. Ce sont des **pères** et des **mères** de familles comme nous qui veulent le **meilleur pour leurs enfants**. Je vous envoie quelques **photos**, un petit **commerce**, **champ de blé-d'inde**, il y a une **photo** ou je suis entouré d'**enfants**.

Tous ces renseignements pour vous dire que je connais bien cet organisme qui œuvre à travers le monde. Je peux vous dire que ça vaut la peine de **donner à ces gens**, ils savent en faire un plus pour **l'économie de leur pays et leur vie de tous les jours**.

Tous les pays développés ont eu besoin d'un coup de main dans le passé pour soutenir leur économie. C'est à **notre tour** de le faire pour les **pays en développement**. Je vous demande de donner généreusement, **tous montants comptent, les grands comme les petits**. Si vous voulez bien me répondre et **m'informer de votre don**, je pourrais en faire la compilation et vous **envoyer le résultat**.

Je vous **remercie infiniment**, à l'avance, pour votre don afin d'aider ces gens à passer à travers de cette crise importante et particulièrement pour les **gens plus démunis**.

Si vous avez déjà eu une demande, je **m'excuse** de cette nouvelle demande. Si vous voulez **transmettre ce message** à vos contacts, ce serait grandement apprécié.

Simone Fournier,
Membre du Conseil diocésain, Diocèse St-Jean-Longueuil
Membre du Conseil national,
Développement et Paix Caritas-Canada

COVID-19 : qu'en est-il de la campagne Carême de partage ?

En réponse à la situation de crise causée par la COVID-19, Développement et Paix - Caritas Canada a pris la décision d'annuler ou de reporter toutes les activités tenues en personne liées à sa campagne [Carême de partage](#). Développement et Paix travaille actuellement sur une campagne virtuelle Carême de partage 2020 afin de créer des ressources additionnelles, disponibles en ligne, qui permettront de vivre et d'exprimer la spiritualité et la solidarité du Carême.

La fermeture des paroisses et la limitation des rassemblements aura un impact négatif sur la collecte du 5^e dimanche du carême, essentielle à Développement et Paix pour venir en aide à des millions de personnes dans le monde. Pourtant, la pandémie accentue les problèmes déjà existants des communautés les plus vulnérables dans les pays du Sud. Pour répondre à leurs besoins croissants, Développement et Paix accepte des dons par courrier, par téléphone et en ligne.

Envoyer un chèque
à Développement et Paix,
1425, boul. René-Lévesque René-Lévesque
Ouest, 3^e étage
Montréal (Québec) H3G 1T7

Faire un don par téléphone
1 888 664-3387

[Faire un don en ligne](#)

Offrir un soutien à l'année en devenant
[Partagens](#)

Nous espérons que vous nous aiderez à partager ce message et que vous encouragerez vos ami.e.s, votre famille et les membres de votre communauté à faire un don en ces temps difficiles. Merci de votre générosité !



SVP utiliser l'url suivant pour l'image: www.devp.org/pournotremaisoncommune